

En su Debut en el Grand Slam de Roland Garros Ganó Mariano Pavone



En su Debut en el Grand Slam de Roland Garros, el Nuevejuliense Mariano Navone(31°), con gran temple y confianza se impuso en un gran partido que duró casi 3 horas, sobre el Español Pablo Carreño Busta en 4 set que fueron : 5 - 7, 6 - 1, 6 - 3 y 6 - 0 .Un partido que debia haber comenzado a las 6 hora de Argentina comenzó a las 11 horas y en Francia eran las 16horas de este martes 28 de mayo.

De esta forma pasa a la 2da. Ronda en este importante Torneo Internacional el Abierto de Francia, donde ahora deberá enfrentar al Checo Tomas Machac (44°).

Al finalizar el partido Mariano ,se vio muy contento y emocionado por este triunfo conseguido en su Debut en Roland Garros, agradeciendo el acompañamiento de su familia que estaba presente viéndolo y el cariño del público que lo acompañó con cantos y aplausos ,a lo largo de todo el partido